



**Abends** füllte sich die Mayrhofner Hauptstraße (links) mit allerlei Gestalten (rechts), die das Snowbombing auf ihre Art feiern wollten. Das Ereignis wird noch ein Nachspiel haben. Fotos: Huss

## FF Schwaz hatte sehr viel zu tun



**Das ölverschmierte Erdreich** musste abgegraben werden.

Foto: FF Schwaz/Brandl

SCHWAZ. Viel zu tun gab es für die Schwazer Feuerwehr zu Ostern. Ein auf der Fahrbahn liegender Gegenstand riss die Ölwanne eines Pkw auf, das Öl rann aus. Gleichzeitig blockierte die Lenkung, das Fahrzeug fuhr durch die Wiese und verschmutzte das Erdreich mit Öl.

Die Feuerwehr Schwaz band das Öl auf der Fahrbahn, grub das kontaminierte Erdreich aus und entsorgte es. Insgesamt waren es fünf Einsätze, zu denen die Feuerwehr Schwaz geholt wurde.

# Snowbombing mit Folgen

**Bürgermeister Günter Fankhauser: Wir werden darüber reden müssen**

Das „Snowbombing“, ein touristisches Ereignis in Mayrhofen, fand nicht die Zustimmung aller. Es reisten sogar Gäste wegen des Lärms ab, die Polizei musste mehrmals einschreiten.

MAYRHOFEN (a.h.). „Es ist überhaupt kein wirkliches Apres Ski. Das ist ein hundertprozentiges Musikfestival, das eben zufälligerweise in den Bergen stattfindet“, befand vor einigen Jahren die englische Zeitung „The Observer“. Die Veranstaltung existiert seit etwa 20 Jahren und wird an verschiedenen Orten ab-

gehalten. Aber recht glücklich waren nicht alle mit dem Snowbombing in Mayrhofen. „Es sind Gäste abgereist, manche haben das Zimmer gar nicht bezogen“, ist der Mayrhofner Bürgermeister Günter Fankhauser einer der Leidtragenden. Auch habe es nie so viele Beschwerden gegeben wie bei diesem Fest, räumte er ein. Schon zum Auftakt war der Polizei ein Brite ins Netz gegangen, der einen Liter K.o.-Tropfen mit dabei hatte. Außerdem wurde ein Brite von einem Mann mit einem Fausthieb niedergestreckt.

Andreas Hundsbichler, Obmann des Tourismusverbandes Mayr-

hofen-Hippach-Schwendau, weiß, dass es jetzt an die Aufarbeitung geht. „Ich möchte, dass sich alle Verantwortlichen wie Tourismusverband, Polizei, Security und Gemeinde zusammensetzen und die Sache diskutieren“, sagt er. Dann werde sich entscheiden, ob die Veranstaltung nächstes Jahr wieder über die Bühne gehe.



## Die Naturpraxis

MANOO Energetiker & Natur Praktiker

Eberl Mike

Tel: 0664/4027986

Termin nach Vereinbarung  
Ich freue mich auf Ihren Anruf!

Wir bieten u.a.  
- saisonale Gerichte  
- kulinarische Salate  
- Barbecue  
- Spanferkel  
u.v.m.

Neueröffnung  
Sauna & Lokal  
17. April 2010

Nimm' dir



und kimm vorbei heit!

ganzzjährig geöffnet von 09.00 – 01.00 Uhr  
Küche von 11.30 – 22.30

Wir bieten Platz für kleine Familien- und Firmenfeiern!

Innsbruckerstraße 72, 6130 Schwaz  
Tel.Nr. 05242/20 8 24



Mils/Hall Bundesstraße 12  
Tel: 05223-5890 Fax: 37  
www.flat-oberhofer.at · office@flat-oberhofer.at



ES muss  
EIN Stiegl  
sein.



Jeder Besucher im April hat die Chance, einen Fiat 500 C für eine Woche zu gewinnen!!

Gerold und sein Team  
freuen sich auf Ihren Besuch!